

Das Jahr 2001
in der
Tennisabteilung



Saisonvorbereitung

Zur Vorbereitung der Tennissaison 2001 wurde dieses Jahr vom 06. – 13. April ein Tenniscamp in Holland durchgeführt. 35 Gewinner Tennisfreunde hatten sich angemeldet, um sich nach der Wintersaison in der Halle in erholsamer Atmosphäre in Burgh-Haamstede wieder auf die Freiluftsaison vorzubereiten. Neben intensivem Tennistraining standen natürlich auch Spaß und Erholung auf dem Programm, so dass alle Voraussetzungen für eine erfolgreich Saison gegeben waren.

Saisonauftakt

Nachdem Anfang April die Tennisplätze für den Spielbetrieb hergerichtet worden sind und wir uns in Burgh-Haamstede gut auf die neue Saison vorbereitet hatten, stand der Eröffnung der Tennissaison 2001 nichts mehr im Wege. Wie geplant fand am 28. April die offizielle Saisonöffnung statt, bei der ausreichend Gelegenheit bestand, sich auf die neue Freiluftsaison einzustellen sowie die tolle Atmosphäre des Clubhauses zu genießen.

Meisterschaftsrunde

Die diesjährige Medenrunde wurde erstmals nicht vollständig in den Monaten Mai und Juni sondern an jeweils 2 Wochenenden im Mai, Juni, August und September ausgetragen. Auch in diesem Jahr hatten wir wieder 9 Mannschaften gemeldet, die in folgenden Klassen angetreten sind:

- Bambini
- Jugend/männlich
- Jugend/weiblich I*)
- Jugend/weiblich II*)
*) Mit Gastspielerinnen vom TC Koborn-Gondorf und FSV Dieblich
- Herren I
- Herren II
- Damen
- Herren 40+
- Damen 40+

Die Bambinimannschaft, die aus Jungen bis zu 12 Jahren besteht , hat in diesem Jahr ihre ersten Matcherfahrungen sammeln können. Mit zwei Siegen und einem Unentschieden hat sie den 5. Platz erreicht. Die Freude und Begeisterung, mit der die Jungs gespielt haben, und ihr Spielniveau lassen uns jetzt schon mit Spannung die nächste Saison erwarten.

Die männliche Jugendmannschaft hat auch in diesem Jahr ihre Spielstärke in der B-Klasse unter Beweis gestellt und mit dem 4. Platz das diesjährige Ziel, einen mittleren Tabellenplatz, erreicht.

Unsere Tennismädchen, die in diesem Jahr mit Gastspielerinnen vom TC Koborn-Gondorf und vom FSV Dieblich mit zwei Mannschaften angetreten sind, haben mit 5:5 und 4:4 Punkten jeweils einen zufriedenstellenden dritten Platz erreicht.

Unsere Damenmannschaft, die letztes Jahr in ihrer ersten Saison gleich den Aufstieg geschafft hatte, hat mit 6:6 Punkten und dem fünften Platz das Minimalziel des Klassenerhalts erreicht. Die Punkte und Platzierung geben jedoch ein nicht realistisches Bild ab, da die Mannschaft bis zum vorletzten Spieltag mit nur einer Niederlage mit zu den Aufstiegs kandidaten gehörte.

Die 1. Herrenmannschaft konnte auch in diesem Jahr ihre Spielstärke unter Beweis stellen. Mit 12:0 Punkten und 48:6 Spielen ist die Mannschaft vor dem SV Forst Tabellenerster geworden und damit zum dritten Mal hintereinander jetzt in die B-Klasse aufgestiegen. Auch hier sind wir gespannt, was diese Mannschaft noch erreichen kann. Die 2. Herrenmannschaft, die dieses Jahr erstmals gestartet ist, belegte mit einem ausgeglichenen Punkteverhältnis von 6:6 den dritten Platz.

Die Herrenmannschaft 40+, die im letzten Jahr mit 6:4 Punkten den Aufstieg knapp verfehlt hatte, hat ihr Ziel den Aufstieg souverän erreicht. Mit 12:0 Punkten und 48:6 Spielen ist sie vor dem Wellinger TC Tabellenerster geworden und in die C-Klasse aufgestiegen. Zu erwähnen ist, dass unsere Mannschaft und auch der Wellinger TC bis zum letzten Spieltag ungeschlagen waren und am 1. September in Welling den Aufsteiger ausgespielt haben. Obwohl das Ergebnis von 8:1 für Winnigen eindeutig ist, war die Begegnung bis zum entscheidenden 5:1 hochklassig und an Spannung kaum zu überbieten.

Die Damenmannschaft 40+ hatte es schwer gegen die eingespielten Konkurrentinnen und war auch glücklos. Am letzten Spieltag platzte endlich der Knoten und der TV Wallersheim wurde mit 5:4 besiegt.

Trainingscamp in den Sommerferien

Bereits zum 3. Mal veranstaltete die Tennisabteilung in der letzten Sommerferienwoche ein Trainingslager für Kinder und Jugendliche.

Die jedes Jahr hohen Teilnehmerzahlen zeigen, wie beliebt diese Veranstaltung bei den Jugendlichen ist.

An den ersten beiden Tagen stand das Tennistraining im Vordergrund. Unter Leitung von Miriam Kröber, Christian Wendt, Nora Schandua und Matthias Garrn trainierten die Kinder in Kleingruppen. Besonderen Wert wurde auf abwechslungsreiches Koordinationstraining gelegt. Unterbrochen wurden die beiden täglichen Trainingseinheiten vom gemeinsamen Mittagessen im Clubhaus.

Donnerstag war sicherlich der Höhepunkt des Trainingslagers. Es stand der Wingen- Eis – Cup auf dem Programm. Leo Wingen, Besitzer von Wingen-Eis und Vorsitzender der Großen Koblenzer Karnevalsgesellschaft, hatte sich bereit erklärt mit einem Eiswaagen vorbeizukommen. Den ganzen Nachmittag über gab es kostenlos Eis in Hülle und Fülle. 36 Teilnehmer spielten in 3 Leistungsklassen mit zugelosten Partnern Doppel auf Zeit. Der Spieler mit den meisten Siegen konnte den Gruppensieg einfahren und den begehrten Pokal gewinnen. In der höchsten Leistungsklasse konnte Marco Alt die Konkurrenz hinter sich lassen.

Bei der abschließenden Siegerehrung lobte Leo Wingen den tollen Verlauf des Trainingslagers und vergab an alle Teilnehmer Eisgutscheine für Wingen-Eis. An dieser Stelle dürfen wir uns noch mal ganz herzlich bei Leo Wingen für sein großes Engagement und den tollen Tag bedanken.

Zum Abschluß der Veranstaltung führen wir zum Spitzenspiel der 2. Tennisbundesliga des TC Vallendar 1983 gegen TC Amberg am Schanzl. Hier konnten alle Teilnehmer Spitzentennis hautnah erleben. Stärkster Spieler dieser Begegnung war Albert Montanes, der in der Weltrangliste auf Platz 80 geführt wird.

Wir freuen uns heute schon auf die Wiederauflage des Trainingscamps im nächsten Jahr, das auch dann wieder in der letzten Sommerferienwoche auf der Tennisanlage des WTV stattfinden wird.

Clubmeisterschaften

Unsere diesjährigen Clubmeisterschaften haben in der Zeit vom 08.-15.09.2001 stattgefunden. Am zweiten Wochenende sahen die Zuschauer bei nahezu winterlichen Temperaturen dennoch spannende Endspiele mit folgenden Ergebnissen und Clubmeistern:

- Bambini Einzel
Simon Kunz/Stephan Paul 6:7/6:3/6:4
- Damen Einzel
Petra Hoffbauer/Berthi Hepperle 6:0/6:1
- Herren Einzel
Michael Herzog/Christian Wendt 6:0/6:4
- Herren 40 Einzel
Wolfgang Liedtke/Ralf Hommen 6:0/6:0
- Damen Doppel
Evelyn Ackermann, Petra Hoffbauer/
Berthi Hepperle, Ariane Rütten 6:2/6:3
- Herren Doppel
Rouven Kröber, Christian Wendt
Wolfgang Liedtke, Dennis Nitschmann 7:5/4:6/8:6
- Mixed Doppel
Angelika Bahler, Wolfgang Liedtke/
Ariane Rütten, Andreas Männicke 6:2/6:2

Von allen Endspielen ist insbesondere das unserer jüngsten Tennisspieler hervorzuheben. In einem hochklassigen und dramatischen Dreisatzfinale, das eigentlich keinen Verlierer verdient hätte, haben sich die beiden Finalisten nichts geschenkt. Nach den Endspielen wurden die neuen Clubmeister, kombiniert mit der Medenabschlussfeier, würdig bis in die späten Abendstunden gefeiert.

Freies Koordinationstraining

Nachdem bereits im letzten Jahr das freie Koordinationstraining mit großer Beliebtheit angenommen worden ist, wird auch in diesem Winter wieder einmal pro Woche für alle Kinder und Jugendlichen des WTV ein kostenloses freies Training angeboten, das von DTB-lizenzierten Trainern geleitet und beaufsichtigt wird.

Weitere Termine

- 28.09 - 05.10.2001: Sportfreizeit in Holland
- 15.11.2000: Abteilungssitzung 2000

Matthias Garrn/Wolfgang Perkert